

Yellow fever

Gabon. An outbreak of a yellow fever (44 cases with 28 deaths) has been reported by the health authorities of Gabon in the town of Makokou, Ogooué-Ivindo Province in the north-east of the country. The diagnosis was established by the *Centre International de Recherches Médicales de Franceville*. Yellow fever vaccination has been carried out in the province concerned as well as in adjacent departments and those with frontiers with neighbouring countries. Measures are being taken to extend yellow fever vaccination in the whole country. Further details will be published as soon as they become available.

It is recalled that a yellow fever vaccination certificate is required from all travellers over 1 year of age.

Fièvre jaune

Gabon. Une flambée épidémique de fièvre jaune (44 cas avec 28 décès) a été signalée par les autorités sanitaires du Gabon dans la ville de Makokou, province d'Ogooué-Ivindo au nord-est du pays. Le diagnostic étiologique a été établi par le Centre International de Recherches Médicales de Franceville. La vaccination contre la fièvre jaune a été effectuée dans la province concernée et dans les départements limitrophes et frontaliers avec les pays voisins. Les dispositions sont prises pour que la vaccination contre la fièvre jaune s'effectue sur toute l'étendue du territoire national. Des informations ultérieures seront publiées dès que possible.

Il est rappelé qu'un certificat de vaccination contre la fièvre jaune est exigé de tous les voyageurs âgés de plus d'un an.